



pld – Pressedienst der
Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom
Amt für Kommunikation
Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120
40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131
Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de
www.duesseldorf.de/presse
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:
mb - Michael Bergmann - 97298
bla - Manfred Blasczyk - 93132
bu - Michael Buch - 93134
br - Anne Braun - 93138
fri - Michael Frisch - 93115
jäk - Kerstin Jäckel - 93131
vm - Valentina Meissner - 93111
pau - Volker Paulat - 93101

Stadtentwässerungsbetrieb: Düsseldorfer Azubis siegreich

Erfolgreiche Eigenwerbung für Ausbildungsbetrieb: 1. Platz beim Wettbewerb "Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz"

Das Düsseldorfer Auszubildendenteam des Stadtentwässerungsbetriebes, Laura Nagels, Daniel Glindmeier und Dominik Buczek, konnte sich über einen ersten Platz im Disziplinenwettbewerb "Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz" freuen. Auf der IFAT, der Weltleitmesse für Wasser, Abwasser, Abfall und Rohstoffwirtschaft in München, 30. Mai bis 3. Juni, konnten die Düsseldorfer die konkurrierenden Teams aus Neuwied, Nürnberg, Berlin, München und Stuttgart beim Berufswettbewerb auf die Plätze verweisen. Mit einer Zeit von 611 Sekunden Wettkampfzeit inklusive Strafzeit platzierten sich die angehenden Industriemechaniker aus der nordrhein-westfälischen Landeshauptstadt mit einem deutlichen Abstand vor Nürnberg (999).

Bereits während der Vorbereitungszeit, in der die Teams die Wettkampfzone einrichten konnten, sah man, mit welcher Professionalität die Düsseldorfer vorgehen. Als die Rettungsübung, bei der eine menschengroße Puppe aus einem symbolisch dargestellten Kanal gerettet wurde, begann, wurde bald schon deutlich, dass hier ein Favoritenteam am Start war. Die kaufmännische Leiterin des Stadtentwässerungsbetriebes freut sich mit dem Team um Teamleiter Torben Holz: "Wir sind sehr stolz auf die Leistung unserer Auszubildenden. Arbeitssicherheit wird in unserem Unternehmen groß geschrieben und das haben unsere Nachwuchskräfte noch einmal deutlich gezeigt." Bei den Profiwettkämpfen war die Konkurrenz sehr groß, doch auch hier konnte der Stadtentwässerungsteam in der Disziplin "Arbeitssicherheit" den dritten Platz belegen.



- 2 -

Der Stadtentwässerungsbetrieb möchte durch den Berufswettkampf auch auf sich als attraktiven Arbeitgeber aufmerksam machen, um Nachwuchskräfte anzuwerben. Ausbildungsplätze gibt es in den Berufen: Elektronikerin/Elektroniker für Betriebstechnik, Fachkraft für Abwassertechnik, Industriemechanikerin/ Industriemechaniker, Chemielaborantin/Chemielaborant und den Dualen Studiengang (Kanalbau), Bachelor of Engineering (Bauwesen) in Verbindung mit der Ausbildung zur Kanalbauerin bzw. zum Kanalbauer. Darüber hinaus gibt es die unterschiedlichsten Tätigkeitsfelder für Absolventen eines Bauingenieurstudiums oder vergleichbare Bachelor- bzw. Masterstudiengänge, insbesondere mit den Vertiefungsrichtungen Siedlungswasserwirtschaft oder Tiefbau. Auch Techniker finden spannende Tätigkeitsfelder beim Stadtentwässerungsbetrieb, sei es beispielsweise in der Grundstücksentwässerung, dem Wasserbau oder dem Kanalbau. Informationen zu Ausbildungsangeboten und freien Stellen <http://www.duesseldorf.de/kanal/ueberuns/ausbildung>

Der Stadtentwässerungsbetrieb Düsseldorf hat in den letzten Jahren mehrfach erfolgreich an Berufswettkämpfen des Abwasserbereichs teilgenommen. Diese mit Teilnehmern aus aller Welt besetzten Wettbewerbe finden an wechselnden Austragungsorten statt. Dabei konnte Düsseldorf im Jahre 2012 schon einmal als Erstplatzierter den Wettbewerb auf der IFAT in München gewinnen.

(bu)